

martes, 07 de marzo de 2023

## El Ayuntamiento de El Garrobo invierte más de 466.000 euros del Plan Contigo en los espacios públicos, instalaciones deportivas y calles

El presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, ha acudido esta mañana a la localidad de El Garrobo y con su alcalde, Jorge Jesús Bayot, miembros del Equipo de Gobierno municipal y con la diputada provincial de Cohesión Territorial, Asunción Llamas, han visitado algunas de las inversiones que el Ayuntamiento está acometiendo con los planes provinciales.

En concreto, con el Plan Contigo, el Ayuntamiento está invirtiendo 466.600 euros en una serie de actuaciones como las obras acometidas en el parque municipal, espacio que como ha explicado el alcalde 'necesitaba ser acondicionado con nuevos elementos para los niños y niñas y con una zona de barbacoa para el disfrute de los vecinos y vecinas'.

Además, han visitado las instalaciones deportivas, que con el Plan de Reducción de Déficit de Instalaciones Deportivas de la Diputación, el Ayuntamiento pudo construir las pistas de pádel y el campo de fútbol. Ahora, con el Plan Contigo el Consistorio ha podido acometer las obras de los vestuarios para que de esta manera quede un complejo deportivo con todas las prestaciones que conllevan este tipo de instalaciones, como ha explicado Bayot.

Asimismo, el alcalde ha subrayado la 'importante inversión' que se ha realizado en el campo de las nuevas tecnologías y la inversión recibida para la adquisición de vehículo de limpieza viaria así como en el de recogida de residuos sólidos urbanos, cuyo pliego 'ratificaremos en el próximo Pleno a celebrar', según ha relatado y ha puntualizado que 'ahora mismo estamos inmersos con la ayuda de la Diputación en sacar adelante todos los proyectos, que serán un balón de oxígeno para poder llevar a cabo estas inversiones a buen término. Sin la Diputación, un Ayuntamiento como el nuestro no podría acometer proyectos de esta envergadura', ha enfatizado.

El presidente Villalobos ha manifestado que 'las inversiones y puesta en carga de los remanentes positivos han sido para los pueblos más pequeños y que tienen más necesidades, una tabla de salvación'. Y ha subrayado que el trabajo que 'estamos haciendo en la Diputación es lo que debemos hacer para que no se produzca desequilibrio territorial y no haya pueblos de primera y pueblos de segunda. Tenemos que seguir avanzando por esa senda y los coeficientes correctores para premiar a los pueblos más pequeños es 'santo y seña' de este Gobierno provincial y es un hecho que los alcaldes y alcaldesas de pueblos pequeños le sacan rentabilidad a las inversiones que llegan de la Diputación'.



### **Inversiones en El Garrobo**

Este municipio recibe un total de 1,61M€ entre los planes inversores Contigo y Actúa.

Con respecto al Plan Contigo son 1,3M€ los recibidos por el Ayuntamiento, de los que alrededor de 467.000€ los destina a inversiones y servicios; más de 328.700€ al programa de empleo y apoyo empresarial; 4.578€ con destino a ayudas de emergencia social; algo más de 7.000€ para apoyar la prevención de la exclusión social; 27.447€ son los destinados al programa de reactivación cultural y deportiva; 28.000€ para la adquisición de vehículos de limpieza viaria y 110.000€ para vehículo de residuos sólidos urbanos y 33.896€ con destino al programa de desequilibrio tecnológico.

Por otra parte, El Garrobo recibe 352.593€ del programa de reducción del déficit hidráulico.

Con el Plan Actúa, dotado con 259.518€, el Consistorio destina el grueso de la cuantía, 220.633 a inversiones y servicios; alrededor de 6.000€ para ayudas de emergencia; 13.438€ a prevención de la exclusión social; casi 17.000€ a eliminación de desequilibrios tecnológicos y 2.000€ para adquisición de material deportivo.